

CNT-Priego hace un llamamiento a secundar la Huelga General de trabajo y consumo el 29 de Marzo

CNT-Priego

Martes 27 de marzo de 2012 - 08:54



Contra la Reforma Laboral, los recortes y las agresiones a la clase trabajadora ¡No vayas a trabajar y no consumas el 29 de Marzo!. ¡Hazlo por ti y por el futuro de tus hijos, y no por los sindicatos oficiales! ¡No podemos resignarnos, porque si no luchamos ya hemos perdido!.

La CNT rechaza cualquier negociación sobre derechos conquistados tras años de luchas y exige la derogación de la nefasta Reforma Laboral, la peor de todas las que venimos padeciendo desde hace 20 años, y que viene

a profundizar en las medidas tomadas por el anterior gobierno del PSOE. Si estás parado, si trabajas en precario, si trabajas fijo y tienes miedo de perder tu puesto ¡debes reaccionar antes de que sea demasiado tarde y te acabe tocando a ti o a los tuyos!.

CNT exige que se ponga fin a una política económica diseñada para que los trabajadores y trabajadoras paguemos una crisis de la banca y de la patronal que ha conducido a una cifra intolerable de parados (que no deja de crecer) y que esta Reforma va a incrementar, despidiéndote por cualquier motivo: sin que puedas faltar al trabajo por muy enfermo que te encuentres, debiendo aceptar cualquier bajada de sueldo o empeoramiento de las condiciones de trabajo, con la mitad de indemnización por despido....unido a recortes graves en sanidad, educación, desempleo y subidas de impuestos que nos dejarán a las puertas de la esclavitud.

CNT rechaza el Acuerdo por el Empleo y la Negociación Colectiva alcanzado por CCOO y UGT y la CEOE el pasado mes de febrero, además de las enmiendas presentadas por estos sindicatos oficiales al trámite parlamentario de esta nefasta Reforma, porque asumen con la cabeza gacha que la salida a la crisis debe realizarse mediante cesiones en los derechos de los trabajadores, mientras los políticos dan miles de millones de euros a la banca, no combaten el fraude fiscal, no suben los impuestos a los más ricos, no recortan los gastos militares...y continúan con sus buenos sueldos y privilegios.

Para CNT la huelga del 29 de marzo debe ser sólo el inicio de un proceso de movilización creciente y sostenido que incorpore al conjunto de la clase trabajadora y a los sectores más desfavorecidos y afectados por la crisis capitalista hasta poner freno a la dinámica de agresión constante a nuestros derechos (poniendo las bases para la recuperación y conquista de nuevos derechos sociales en el marco de una profunda transformación social).

Para CNT el rechazo frontal a la política y el modelo sindical de las burocracias de CCOO y UGT y su descrédito en amplios sectores de los trabajadores no debe convertirse en excusa contra la movilización y para no secundar la Huelga General. Por el contrario, este rechazo debe ser un acicate para buscar la unión y la lucha desde otra forma de hacer las cosas: desde la autonomía y el apoyo mutuo. Por eso en CNT nadie

cobra un duro por defender a los trabajadores (vivimos de nuestras cuotas), no queremos subvenciones, somos completamente independientes de partidos políticos y empresarios, y nos organizamos en asambleas practicando la democracia real, sin dirigentes que sólo se dirigen a sí mismos. ¡Si nadie trabaja por ti, que nadie decida por ti!.

Ante agresiones de la magnitud de las que estamos sufriendo, la unidad de los trabajadores es fundamental, unidad que se tiene que manifestar desde la base, desde las asambleas en los centros de trabajo y en los barrios hasta hacer de la movilización contra los responsables y beneficiarios de esta crisis: patronal, banca y gobiernos de todo color, una dinámica imparable que levante una barrera contra las tentaciones de convertir los derechos de todos en moneda de cambio de nadie.

Es hora de que todos, trabajadores y trabajadoras, en paro o en activo, jubilados, estudiantes o precarios (la verdadera nación a la que están expoliando) digamos ¡basta ya! y dejemos de escuchar a los profesionales de las mentiras con sus distintos rostros. Si nos resignamos y nos dejamos engañar irán cada vez a más y a más, porque su avaricia no tiene fin. ¡NO LES DEJEMOS!.

Para informar de la nefasta Reforma Laboral estaremos el día 28 de Marzo a las 19 h. en la Plaza del Ayuntamiento y el día de la Huelga en la misma plaza a partir de las 9,00 h. y por las calles . Y si quieres más información o tienes dudas: <http://cordoba.cnt.es/priego/>